



10 Fakta Menarik Park Shin Hye Sebagai Ahli Anestesi di Drama Doctor Slump

Description

Drakor Terbaru Park Shin Hye, 'Doctor Slump', Tayang 27 Januari 2024

Drama Korea baru Park Shin Hye yang berjudul Doctor Slump akan segera tayang. Drama ini cerita tentang kehidupan dua dokter yang berurusan dengan tantangan karier dan pribadi. Park Shin Hye akan berperan sebagai Nam Ha Neul, ahli anestesi yang mengalami sindrom kelelahan, sementara Park Hyung Sik akan berperan sebagai Yeo Jung Woo, seorang ahli bedah plastik terkenal yang terjebak dalam kecelakaan medis.

Pengalaman Syuting Setelah Rehat dan Kehidupan Pribadi Park Shin Hye

Doctor Slump akan menjadi drama pertama Park Shin Hye setelah membintangi drama bertema medis. Park Shin Hye juga akan kembali beradu akting dengan Park Hyung Sik setelah hampir satu dekade. Pada tahun 2016, Park Shin Hye pernah berperan dalam drama bertema medis dengan judul Doctors.

Park Shin Hye menegaskan bahwa tidak banyak yang berubah dengan pendekatannya walaupun sudah menikah dan memiliki anak. Menariknya, drama Doctor Slump akan memiliki kisah pertumbuhan yang berbeda dengan drama sebelumnya yang pernah dibintangi oleh Park Shin Hye.

Reuni Park Shin Hye dan Park Hyung Sik

Doctor Slump juga menjadi ajang reuni untuk Park Shin Hye dan Park Hyung Sik setelah sebelumnya berperan dalam drama The Heirs pada tahun 2013. Park Shin Hye mengungkapkan bahwa dia bersenang-senang selama syuting dengan Park Hyung Sik dan menerima banyak bantuan darinya.

Park Shin Hye menjelaskan bahwa Doctor Slump menceritakan kisah pertumbuhan lain di mana karakter utama mengalami kelelahan dan mencapai titik terendah, namun kemudian menemukan semuanya lagi berkat dukungan dari keluarga, teman, dan rekan kerja. Hal ini membuat drama ini menjadi lebih menarik dan patut ditonton.

Drama Doctor Slump sangat dinantikan oleh penggemar Park Shin Hye dan Park Hyung Sik.

Penonton dapat menantikan drama ini untuk tayang pada 27 Januari 2024 di JTBC dan Netflix setiap Sabtu dan Minggu. Jangan lewatkan keseruan drama ini yang penuh dengan kisah pertumbuhan dan persahabatan dengan alur cerita yang menarik!

Ringkasan

Drama Korea terbaru Park Shin Hye yang berjudul “Doctor Slump” akan segera tayang. Drama ini disutradarai oleh Oh Hyun Jong dengan cerita tentang kehidupan dua dokter yang berurusan dengan tantangan karier dan pribadi. Ini adalah drama pertama Park Shin Hye setelah menikah dan melahirkan anak pertamanya. Menariknya, drama bertema medis ini juga menjadi ajang reuni antara Park Shin Hye dan Park Hyung Sik setelah hampir satu dekade. Apakah Anda tertarik untuk menonton drama Korea terbaru ini? Bagaimana pendapat Anda soal cerita drama bertema medis ini? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar!

Apa yang menurut Anda tentang drama Korea terbaru “Doctor Slump” yang akan dibintangi oleh Park Shin Hye? Apakah Anda tertarik untuk menonton drama bertema medis ini? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark